

## Koramil 0811/12 Bancar Tuban Bersama Warga Ngampelrejo Tanam Bawang Merah

Basory Wijaya - [TUBAN.BERSUARA.ID](http://TUBAN.BERSUARA.ID)

Jul 11, 2024 - 14:10



TUBAN – Koramil 0811/12 Bancar Tuban melaksanakan tanam bawang merah bersama warga masyarakat dalam rangka ‘Mewujudkan Ketahanan Pangan Nasional’ di Desa Ngampelrejo, Kecamatan Bancar, Kabupaten Tuban. Yang mana pada kegiatan penanaman ini guna memotivasi demi meningkatkan perekonomian para petani, Kamis (11/7/2024).

Danramil 0811/12 Bancar Kapten Arh Ali Mubdi mengatakan bahwa Kegiatan Ketahanan Pangan Nasional ini diprakarsai oleh Koramil, bertujuan supaya para petani bawang merah di Desa Ngampelrejo dapat meningkatkan hasil panen dengan maksimal dan dapat meningkatkan kesejahteraan petani. Dalam hal ini Dinas Pertanian dan Babinsa pun harus melaksanakan pengecekan dan memberikan edukasi tentang pemberian pupuk, penyemprotan anti hama dan penyiraman/pengairan.

“Kegiatan ini merupakan wujud kepedulian Koramil 0811/12 Bancar melalui Babinsa di wilayah teritorialnya dalam upaya ketahanan pangan”, Ujar Danramil 0811/12 Bancar.

Peltu Sonhaji juga menjelaskan, bahwa kegiatan tersebut tidak hanya asal menanam bahkan ditargetkan hasil panen yang memuaskan.

“Kegiatan ini bukan asal menanam saja, yang mana targetnya pada akhir nanti adalah hasil ketika panen. Untuk itu kami pihak Koramil dan Kelompok Tani akan memberikan pembinaan secara gratis tentang SOP penanaman bawang merah, jagung, padi dan lainnya. Perlu saya sampaikan bahwa hasil panen nanti akan dilakukan operasi pasar agar tidak terjadinya fluktuasi harga. Sehingga masyarakat tidak perlu khawatir bila panen nanti tidak terjual,” jelasnya.

Sementara itu Kades Ngampelrejo Bpk. Taryono menyampaikan ucapan terima kasih atas terlaksananya kegiatan ini, “Terima kasih kepada semua pihak yang mensukseskan terlaksananya kegiatan ini, terkhusus kepada Bapak-bapak dari Koramil 0811/12 Bancar yang telah membuat ide ketahanan pangan di Desa kami. Dan perlu saya sampaikan, sebelumnya Pak Danramil juga sudah mensupport kami Desa Ngampelrejo untuk mensukseskan Program Hanpangan dan menjaga inflasi pangan dengan memberikan bantuan bibit.

Terima kasih pak Danramil, untuk membantu masyarakat kami dalam pembinaan pertanian,” ucap Taryono. (Farozych)